

## Moral in der modernen Welt erforscht



Die Krux mit der Moral
Wieviel Moral braucht der Mensch?
Von Harry Wolf
2023, 117 S., brosch., 29,—€
ISBN 978-3-98572-086-6
(Philosophische Praxis, Bd. 8)
www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-086-6

Denken Sie manchmal auch, die Welt könnte besser sein, als sie ist? Finden Sie auch, dass Hunger, Krieg, Armut und Elend aus der Welt geschaffen werden sollten? Die Zeichen, dass sich die Welt zum Besseren wendet, stehen aktuell nicht gerade gut. In der Ukraine herrscht Krieg, die Pandemie schwelt weiter, die ersten Folgen der Klimaerwärmung haben uns bereits erreicht. Moralische Fragen treten wieder in den

Vordergrund. Wir streiten uns über die richtigen Maßnahmen zur Corona-Pandemie, zum Ukraine-Krieg zur Klimakatastrophe. Es sind moralische Fragen, die uns umtreiben. Es geht um die Frage, wie eine bessere Welt aussehen könnte und welche Rolle dabei die Moral im Kontext von Macht und Politik von Individuum und Gesellschaft spielt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



## **Exploring Morals in the Modern World**



Die Krux mit der Moral Wieviel Moral braucht der Mensch? By Harry Wolf 2023, 117 pp., pb., € 29.00 ISBN 978-3-98572-086-6 (Philosophische Praxis, vol. 8) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-086-6

Do you sometimes think the world could be a better place? Do you think that hunger, war, poverty and misery should be eliminated? The signs pointing to the world getting better are currently not good. War is raging in Ukraine, the pandemic remains prevalent, the first consequences of global warming have already reached us. Moral issues are at stake. We argue

about the right measures to contain the Corona pandemic, how to end the Ukraine war, and how to prevent the climate catastrophe. How could the world become a better place and what role does morality play in the context of power, politics, the individual and society?

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.